
Протокол №2  

общешкольного родительского собрания  

от 04.04.2023г  

Присутствовало: 22 чел. 

Повестка. 

1. Детская организация РДДМ (Российское движение детей и молодежи). 

2. Работа с одарёнными детьми. 

3. Промежуточная аттестация. 

4. Введение ФОП и ОФГОС СОО. 

5. Единая школьная форма. 

 

Ход собрания: 

По первому вопросу выступила Франц В.В. - старшая вожатая, Валентина 

Васильевна рассказала родителям о том, что наша школа является пилотной по 

организации работы детской организации РДДМ. В состав детской организации 

входят обучающиеся с 1 по 11 класс. Для того, чтобы вступить в РДДМ нужна 

регистрация на Госуслугах. 

По второму вопросу слушали Яцко М.А. - ответственную по работе с 

одарёнными детьми. Мария Александровна рассказала о базе «Одарённые дети 

Красноярья». Одарённых детей обследовала педагог-психолог для выявления 

направления по работе с детьми. В этом учебном году на 8 учащихся составлены 

индивидуальные образовательные программы, по которым ведется дополнительная 

работа с обучающимися. Учащиеся принимают участие в конкурсах, обучаются в 

интенсивных школах. Самые активные учащиеся получают степендию Главы района, 

посещают районные ёлки, Губернаторскую ёлку. 

По третьему вопросу слушали Алексеенко О.А. заместителя директора по УР. 

Ольга Андреевна сообщила родителям о том, что в конце учебного года по всем 

учебным предметам, факультативным курсам, курсам внеурочной деятельности 

проводится промежуточная аттестация. Учащихся 4 и 9 классам, получившие 

неудовлетворительные отметки, остаются на повторный год обучения. Учащиеся 
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остальных классов переводятся в следующий класс условно. ВПР является формой 

промежуточной аттестации. 

По четвертому вопросу  также выступила Алексеенко О.А. Ольга Андреевна 

рассказала о том, что с 1 сентября 2023 года в школе продолжается поэтапное 

введение ОФГОС НОО и ОФГОС ООО, а также вводятся ОФГОС СОО и ФОП 

(Федеральные образовательные программы) на всех ступенях. Были представлены 

изменения в ОФГОС СОО, также Ольга Андреевна рассказала об особенностях ФОП 

и для чего их вводят во всех школах страны. 

По пятому вопросу Слушали Ивановскую Е.А., которая подняла вопрос о 

школьной форме на следующий учебный год 

Решение: 

Принять к сведению информацию о работе с одаренными детьми. 

Принять к сведению информацию о промежуточной аттестации обучающихся. 

Принять к сведению информацию по введению ФГОС СОО и ФОП. 

На классных собраниях каждый класс выбирает форму по своему усмотрению.  

Председатель:                 Яцко М.А. 

Секретарь:                      Ивановская Е.А. 


